

Ressort: Vermischtes

Russland: Zwei Greenpeace-Aktivisten freigelassen

Sankt Petersburg, 18.11.2013, 21:52 Uhr

GDN - Ein Gericht in Sankt Petersburg hat zwei der 30 Besatzungsmitglieder des Greenpeace-Schiffs "Arctic Sunrise" gegen Kautionsfreilassung freigelassen. Das teilte die Umweltorganisation am Montag mit.

Dennoch würden die beiden Aktivisten weiterhin des "Rowdytums" beschuldigt. Bei einer Verurteilung drohten dafür mehrere Jahre Haft. Greenpeace fordert, dass alle 30 Besatzungsmitglieder gleich behandelt und aus der Untersuchungshaft entlassen werden. Dass sie weiterhin festgehalten würden, sei ein "Skandal". Die Untersuchungshaft für einen australischen Aktivisten sei unterdessen um weitere drei Monate verlängert worden. Die russische Justiz fürchte, er könnte aus dem Land fliehen und habe deshalb eine Freilassung gegen Kautionsfreilassung abgelehnt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25376/russland-zwei-greenpeace-aktivisten-freigelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com